

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La residencia El Vergel del Gobierno de Navarra cumple 40 años

En este tiempo ha atendido a más de 500 personas mayores, una de ellas durante 30 años

Lunes, 18 de marzo de 2013

La [residencia El Vergel](#) del Gobierno de Navarra ha celebrado recientemente su 40 aniversario. En este tiempo ha atendido a más de 500 personas mayores, una de ellas, que continúa residiendo en el centro, durante 30 años.

Actualmente, este centro cuenta con un total de 161 plazas, 101 de ellas para personas mayores no dependientes y el resto para dependientes de distinto grado.

La plantilla de la residencia, que es gestionada por el Gobierno de Navarra, está constituida por 143 profesionales.

El Vergel dispone también de un centro de día, creado en 1995, con 15 plazas para personas mayores de 65 años con distintos grados de dependencia. En él se ofrece atención diurna a necesidades básicas, terapéuticas, de rehabilitación y socioculturales.

Asimismo, en el espacio de la residencia se encuentra la sede del club de jubilados El Vergel, del que forman parte los residentes del centro y que promueve la prevención de la dependencia y el envejecimiento activo de sus socios.



Imagen de una de las actividades organizadas en el centro por su 40 aniversario.

Historia del centro

Este centro fue creado en el año 1972 por el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social con el nombre de Residencia de Pensionistas de la Seguridad Social de Pamplona. El solar y sus instalaciones fueron adquiridas a los Hermanos Maristas, que las habían construido como residencia de seminaristas y

estudiantes.



Imagen de la eucaristía celebrada por los 40 años del centro.

El centro fue inaugurado en 1973 y el 8 de marzo ingresó el primer usuario. La residencia contaba entonces con una capacidad para 80 personas atendidas por una plantilla que no alcanzaba las 40 personas.

Al principio la residencia únicamente acogía a personas no dependientes procedentes de toda España y pensionistas de la Seguridad Social. Ante el elevado número de solicitudes de ingreso se acometió la construcción de un segundo pabellón adosado al primero. Esta construcción se inició en el año 1974 y la residencia alcanzó una capacidad de 225 plazas.

En 1991, la residencia pasó a depender del Gobierno de Navarra y cambió su denominación a “El Vergel”, por el término municipal en el que está ubicada. Con el fin de posibilitar la estancia en habitaciones individuales, la capacidad del centro se redujo hasta las 165 plazas atendidas por una plantilla de 70 profesionales.

Años más tarde, en 1996, se realizaron nuevas obras de remodelación con el fin de crear una unidad destinada a la atención de 28 personas atendidas. En 2003 también se efectuó una nueva remodelación del centro para albergar a personas con dependencia.

En la actualidad la residencia El Vergel es un centro gerontológico abierto, de desarrollo personal y atención sociosanitaria interprofesional, que ofrece atención integral a las necesidades básicas, terapéuticas, de rehabilitación y socioculturales y donde conviven de manera temporal o permanente personas mayores con algún grado de dependencia o sin ella.